

**La presencia del Gobierno**

**Este año**

Este año llegó el Presidente acompañado del ministro de Economía, así como el de Mideplan y Agricultura a Enela 2001.

**Piñera**

Esta es la tercera vez que está presente Sebastián Piñera en el encuentro, la primera la hizo como candidato junto a Marco Enríquez-Ominami.

**Más ministros**

Han estado presentes ministros como Edmundo Pérez Yoma, José Miguel Insulza, Yasna Provoste, Andrés Velasco, Joaquín Lavín y más.

Aseguran que **respaldo del Gobierno** es necesario

# Defienden el programa de Enela

Quienes apoyan el encuentro aseguran que hoy el Ejecutivo está entregando un respaldo con la llegada del Presidente.

TANIA MÁRQUEZ

Tras la visita de ministros y el Presidente Sebastián Piñera a la Enela se generó en los parlamentarios de oposición una serie de críticas por considerar que el Gobierno se "apropio" de un encuentro empresarial que no estaba destinado a hacer cuentas públicas ni anuncios de los nuevos programas que hay para la ciudadanía.

Es por ello que quienes estuvieron presentes en Enela y apoyaron la iniciativa, que ya lleva 9 años, salieron en defensa del encuentro y aseguraron que jamás ha sido su objetivo y que si efectivamente el Presidente acude es porque se sienten respaldados por el Gobierno y porque además así se construye un programa mucho más interesante para que se cumpla con todo lo esperado, especialmente el plano económico.

**CRÍTICAS**

Uno de los que más criticó a Enela este año fue el diputado Joaquín Tuma (PPD), quien fue uno de los gestores del encuentro en el año 2003 y que hoy apunta a que se ha perdido la esencia que siempre tuvo este evento anual, que era un nexo entre lo público y privado.

Es por esta razón que el director de



El Presidente estuvo por tercera vez en Enela, apoyando el encuentro empresarial.

**Datos**

**1.200**

personas llegaron a Enela este año.

**Nueve**

versiones ha tenido este encuentro anual.

CorpAraucanía Diego Benavente aseguró que si bien aceptan todo tipo de críticas para mejorar Enela, es importante que exista como ahora un número importante de invitados de calidad y el Presidente es uno de ellos.

"Todas las críticas son bienvenidas y siempre son útiles. En los gobiernos de la Concertación fueron muchos los ministros que vinieron, yo creo que fueron más de 6, y siempre estaban presentes los intendentes y desde ese punto de vista es una relación público-privada para reflejar la realidad regional. Con eso también aseguraron un programa entretenido para que llegue gente".

El diputado RN, René Manuel García, aseguró que era una "idiotez" aprovecharse de un encuentro co-

mo Enela para criticar sin fundamento.

"Esta es una idiotez el criticar y hacer proselitismo político porque me parece que la gente quiere emprender y una demostración de ello fueron los invitados que hubo. Creo que como ya no tienen qué criticar ahora lo hacen con Enela y no entiendo qué pretenden... les recomendaría que si les molesta todo lo que se hace que no vayan".

El seremi de Economía, Carlos Isaacs, aseguró que acá lo importante es que el Gobierno le da la "seriedad y apoyo que este encuentro se merece, colocando en evidencia logros y resultados, si otros personeros no lo han hecho, bueno, este Gobierno si está preocupado de mostrar que estamos avanzando".